



Tend moi la main

Chers amis et bienfaiteurs,

Aujourd'hui, je vous écris avec une grande tristesse pour partager l'histoire d'une personne de notre communauté qui traverse une épreuve déchirante. C'est quelqu'un de dévoué, toujours prêt à tendre la main aux autres, mais qui se trouve maintenant accablé par des dettes qu'elle n'ose pas révéler.

Cette personne lutte chaque jour non seulement pour elle-même, mais aussi pour sa famille qu'elle doit nourrir et protéger. L'inquiétude pour ses proches pèse lourdement sur son cœur, et elle se sent seule face à cette tempête.

Dans notre tradition islamique, nous savons que venir en aide à ceux qui souffrent est un acte de foi et de compassion. Si, comme moi, vous ressentez le besoin d'aider, je vous invite à contribuer à cette cagnotte. Votre générosité sera partagée avec cette âme en détresse et sa famille. Même un petit geste peut apporter un immense réconfort et redonner espoir.

Je vous prie de respecter la confidentialité de cette initiative ; la personne concernée n'est pas au courant de cette cagnotte. Que Dieu vous bénisse pour votre générosité et votre sensibilité envers ceux qui ont besoin d'aide.

Avec toute ma gratitude,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qlqAc5xA>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Natacha Dinmamod